

# Musikfans trotzten den Regentropfen

**VERANSTALTUNG** Kulturfreunde hatten zum Sommerkonzert mit der „Rattle-Gang“ in den Innenhof der Genossenschaftsbrauerei eingeladen.

**RÖTZ.** Das Wetter der vorhergehenden Tage war mehr als gut. Hochsommerliche Temperaturen, laue Sommernächte – ideales Wetter für ein Open-Air-Konzert. Beruhigt konnten eigentlich die Rötzer Kulturfreunde dem Auftritt der „Rattle-Gang“ aus Schwandorf, im Innenhof der Genossenschaftsbrauerei entgegensehen.

Musste der Auftritt der „Gang“ im vergangenen Jahr wegen schlechten Wetters abgesagt werden, war man heuer mit der Schönwetterperiode auf dem richtigen Weg. Zahlreiche Besucher hatten sich im Innenhof der Brauerei mit ihrem Hinterhofcharakter eingefunden.

Schwarz-weiß gekleidet betraten die fünf Vollblutmusiker die Bühne und zeigten von der ersten Sekunde an eine beeindruckende Bühnenpräsenz. Tschaster ließ seinen Kontrabass tanzen, Kuse spielte Saxophon, Mike gab am Drum den Takt, Pfeifer ließ seine Finger im Hexentempo übers Piano gleiten und Chris und Tschaster sorgten mit ihren röhriigen Stimmen für erstklassige Musik.

Wie es sich für Vollblutmusiker gehört, gaben sie auch selbstgeschriebene Songs zum Besten. Den Song Highlife interpretierte der Bandleader so: mit einer Halben Rötzer Bier auf dem Kanapee liegen, Weißwürste essen



**Wenn die Mama mit der Tochter ...**

und Fünfe grade lassen. Chuck Berry, Johnny Cash und Jo Cocker hätten ihre Freude an den Fünfen gehabt.

Natürlich hielt das Publikum nicht lange still, tanzte und bewegte sich zum Takt der Musik. Aber wie es



**Ein besonderes Ambiente für die Musiker – der Brauereihof**

Fotos: wbf



**Die Damen hielt es nicht lange auf den Bänken.**

kommt, so kommt es: Wetterleuchten, Windböen und dann einsetzender Regen deuteten auf einen frühzeitigen Abbruch des Konzertes.

Doch der Wettergott hatte nicht mit dem Ideenreichtum der Verant-

wortlichen gerechnet. Man verlegte die Bühne samt Musiker und Zuhörer in den überdachten Eingangsbereich. Nah zusammengedrückt konnten sich die Zuhörer an einem tollen Konzert erfreuen. (wbf)